

Nouméa, le 4 juin 2013

CONDOLEANCES

Anne-Marie MORAULT

C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que le Président Harold MARTIN et les membres du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie ont appris la disparition d'Anne-Marie MORAULT. Par son talent et son engagement jamais démenti, elle a été et restera l'une des figures emblématiques du sport calédonien et en particulier du tennis.

Porte drapeau de la délégation de la Nouvelle-Calédonie aux Jeux de Guam en 1975, Anne-Marie MORAULT a fait briller au firmament les couleurs calédoniennes.

Au terme d'une carrière sportive riche en titres et en médailles, elle s'est ensuite investie avec passion dans ses fonctions de dirigeante avec notamment la création des installations du Club de l'Olympique.

Le Président et les membres du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie présentent leurs sincères condoléances à la famille et aux proches d'Anne-Marie MORAULT et s'associent à l'hommage que lui rend aujourd'hui l'ensemble du mouvement sportif.